EU no intervendrá en crisis panameña

Washington, Feb. 26 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que Estados Unidos no piensa efectuar una intervención militar en Panamá v no cree que "nadie tenga allí apetito para enfrentarse a nuestras tropas".

Reagan fue interrogado sobre la crisis gubernamental en Panamá, donde el presidente Eric Arturo Delvalle no logró el cese del general Manuel Anto-nio Noriega, el hombre fuerte pana-

"Hay límites a lo que podemos hacer, pero estamos examinando la situación para ver si podemos hacer algo", agregó el Mandatario.

Preguntado sobre la posibilidad de

una intervención militar, respondió que "no, no creo que sea esa la respuesta".

"No estamos dispuestos a ofrecer aún res-puesta alguna", agregó Reagan

Cuando los periodistas le preguntaron si creía que las tropas norteamericanas estacionadas en

-Pasa a la página 21—

26 (AP-Cablefoto). El secretario de George norteamericano, Shultz izquierda estrecha la mano del

primer ministro israelí Yitzhak Shamir, antes de comenzar sus conversaciones. Shultz realiza una visita oficial de cuatro días a Israel y otras ciu-

Unión Soviética reanudará sus relaciones con Israel

Moscú, Feb. 26 (UPD). La Unión Soviética reanudará sus relaciones diplomáticas con Israel el primer día de una conferencia internacional de paz sobre el Oriente Medio, lo que pondría fin a una ruptura que data de 1967, afirmó un alto funcionario soviético.

El funcionario, que pidió el anonimato y que no se le citara directamente, dijo que el Kremlin también establecería lazos diplomáticos normales con Arabia Saudita, otro de los principa--Pasa a la página 19-

Daniel Ortega respalda al Gral. Manuel Noriega

Managua, Feb. 26 (AP). El presidente Da-niel Ortega respaldó hoy al hombre fuerte pana-meño, general Manuel Antonio Noriega y culpó al gobierno norteamericano por intentar destruir la soberanía de ese

país, dijo un diario gu-bernamental.

Noriega, el hombre fuerte panameño, fue cesado en su cargo de jefe de las Fuerzas de Defensa panameñas por el pre-sidente Eric Delvalle. -Pasa a la página 27-

Ex Pdtes, habían suscrito un pacto con Gral. Noriega

Bogotá, Feb. 26 (DPA). Los ex presidentes de Colombia, Alfonso López Michelsen, y Venezuela, Carlos Andrés Pérez, revelaron hoy que en días pasados habían suscrito con el "hombre fuerte" de Panamá, general Ma-

nuel Antonio Noriega, un pacto para permitir el retorno de la democracia al país centroamericano. En un comunicado

conjunto de los dos ex presidentes divulgado hoy por la cadena radial

-Pasa a la página 27-



OCHO MUERTOS. Chico, Texas, Feb. 26 (AP-Cablefoto). Dos miembros de la Defensa Civil de Texas prestan primeros auxilios a una de las víctimas de un helicóptero del ejército que se estrelló aquí. El aparato se incendió en el aire y cayó en un campo provocando la muerte de ocho soldados.



DESCONCIERTO. Managua, Feb. 26 (AP-Cablefoto). Una vendedora del mercado y dos clientas lucen desconcertadas. Sorpresa y confusión hubó hoy en los diferentes comercios del país cuando el régimen anunció cambios y nuevos precios en todos los

A fines de mayo será la otra cumbre: Reagan-Gorbachev

Moscú, Feb. 26 (UPI). La cumbre de Moscú se realizará a fines de mayo, y el presidente Ro-nald Reagan será aloja-do en el Kremlin durante las conversaciones y luego podrá visitar cualquier región de la Unión Soviética que desee, informó un alto funciona-rio soviético. El persone-ro, que habló a condición de no ser identificado, dijo que aunque no se ha preparado aún un itinerario detallado, se espera que la visita de Reagan durará una semana. -Pasa a la página 21-

Gran Bretaña rechaza protesta de Argentina

Naciones Unidas, Feb. 26 (UPI). Gran Bretaña rechazó hoy las protestas argentinas por las maniobras militares en las Islas Malvinas, que los británicos programaron para marzo. El embajador británi-

co, sir Crispin Tickell,

presentó una nota diciendo que se trata de una cuestión rutinaria para mantener la capacidad de envío de refuer-zos a la zona. Eso facilita reducir la guarnición apostada en las islas, "lo que contribuye a reducir -Pasa a la página 27-

Anticipa que George Bush "arrollará" a Robert Dole

San José, Feb. 26 (DPA). "Mi padre arro-llará en las elecciones primarias del 'supermar-tes' 8 de marzo", declaró hoy en San José, Job Bush, el hijo del vicepresidente de Estados Uni-

El hijo de Bush se encuentra en Costa Rica con un grupo de inversionistas estadounidenses de Florida buscando mercado para un programa de inversiones.

Esta tarde Bush se en-

Sigue reconocimiento de los E.U. para Delvalle

Washington, Feb. 26 (AP). Los Estados Unidos dijeron hoy que continúan reconociendo a Eric Arturo Delvalle como presidente de Panamá, aun después de un voto de la Asamblea Nacional que dispuso su reemplazo.

La portavoz del Departamento de Estado, Phyllis Oakley, reiteró lo que calificó de "nuestro respaldo por la supremacía del gobierno constitucional" y dijo que "continuamos reconociendo al presidente

Delvalle como presidente de Panamá"

A una pregunta sobre cuáles serían los motivos legales para tal reconocimento, dijo que "no pienso que nos corresponda a nosotros interpretar su derecho constitucional. Lo habiamos considerado como el presidente y lo seguimos considerando como presidente

Describió la situación entre las figuras politícas

-Pasa a la página 19-